

La Maison Dranguet reçoit le don d'un collectionneur français



Santiago de Cuba, 7 février, (RHC).- Le Centre d'Interprétation et de Diffusion du Patrimoine culturel lié aux plantations de café à Santiago de Cuba, situé dans la Maison Dranguet, a reçu plusieurs pièces de la collection personnelle d'Alfred Conesa, un conseiller français de la Fondation franco-belge, Malongo.

Parmi les pièces données par M. Conesa, figure un four pour torréfier les grains, plusieurs moulinettes et mortiers.

Cela accompagné d'une vaste documentation sur la culture du café.

Le site web du Bureau du conservateur de Santiago de Cuba annonce que ces pièces seront exposées dans les salles du musée Dranguet. Cette maison, située à proximité de la cathédrale de Santiago, dans le centre historique de la ville, conjugue l'information sur la culture du café à Cuba et la dégustation de cette boisson très populaire chez nous avec la présentation de spectacles de musique, de danse et de théâtre.

La Maison Dranguet a ouvert ses portes en 2015 et fait partie du programme Les chemins du café. Ce programme a été mis en place avec l'appui financier de l'Union Européenne et de la Fondation Malongo.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/120858-la-maison-dranguet-recoit-le-don-dun-collectionneur-francais>



Radio Habana Cuba